



So —

Gummiball und verabschiedete sich mit der Bemerkung: „Ich glaube, auch die Aufnahme, die ich während des Gesprächs von Ihnen gemacht habe, dürfte gut geraten sein. Morgen können Sie bereits den Rohabzug begutachten.“ — Das nenne ich einen Künstler in seinem Fach.

Ein Herr sollte allzuviel Selbstbewusstsein in seiner Haltung vor dem Objektiv vermeiden



aber nicht so !



Bei Kinderaufnahmen siegt Natürlichkeit über —



jede gezwungene Haltung

❖  
Auch berühmte Persönlichkeiten sollten sich vor dem photographischen Apparat nicht allzusehr gehen lassen



Phot. Binder